

Santiago de Cali, 14 de enero de 2022

COMUNICADO 60-2022

De: Coord. Académica y Coord. de Bilingüismo Bachillerato **Para:** Comunidad Educativa Colegio San Antonio María Claret

Asunto: Concurso Colombo Americano grados 6° a 11°

Apreciadas familias Claretianas reciban un cordial saludo.

Por medio del presente comunicado les informamos que el instituto Colombo Americano está realizando un proyecto llamado *Colombo Make tubers*, el cual tiene muchos beneficios para el desarrollo de habilidades tecnológicas y comunicativas del idioma extranjero (*listening, reading, writing and speaking*), además, no tiene ningún costo.

En los documentos anexos socializamos a ustedes toda la información respecto a la actividad. Esperamos contar con su participación.

Agradecemos de antemano toda su atención y disposición.

Coordinadora Académica Bachillerato

Yurany Pereira P.

Coordinadora de Bilingüismo Bachillerato







SEÑORES
COLEGIO CLARET
SEÑOR ERVIN ESCOBAR
COORDINADOR DE BILINGÜISMO
CIUDAD

Estimado Ervin,

Por medio de la presente, queremos socializar y compartir la invitación a sumarse al proyecto *Colombo Make Tubers*, que estaremos implementado en el 2022, el cual se realiza en colaboración con la *Embajada de los Estados Unidos*. Este proyecto está dirigido a jóvenes creativos (entre los 11 y los 17 años), con curiosidad por divulgar, a través de los medios virtuales, sus talentos en torno a la ciencia, el arte, la tecnología, las manualidades, entre otros. *Colombo Make Tubers* se presenta como un programa formativo que brindará a los y las participantes espacios, herramientas y recursos que les permitirán divulgar y compartir a través de las redes sociales y los medios digitales, sus conocimientos, mientras ponen en práctica sus habilidades como *YouTubers*.

Por tales motivos y debido a la relación institucional que el **Centro Cultural Colombo Americano** ha mantenido con su institución, extendemos la invitación para compartir la convocatoria con sus docentes y estudiantes, identificando aquellos jóvenes estudiantes que pueden interesarse por el proyecto *Colombo Make Tubers*. El proyecto busca empoderar a los participantes en la producción de sus propios contenidos, de la mano de formación en edición de vídeos y de audio, fotografía, escritura de guiones y de cómo crear un canal de YouTube para promover contenidos. El programa, además, tendrá una ceremonia de cierre en el que se presentarán las creaciones de los participantes, que estarán interactuando siempre con otros creadores como ellos.

Para ello, adjuntamos:

1- Link de facebook del vídeo de la convocatoria en nuestra página de Facebook.

NOTA: Si bien el siguiente video menciona que hay que ser estudiante del Colombo Americano, hay un segundo grupo dirigido a estudiantes externos al mismo (motivo por el que extendemos la invitación a su institución), por lo que invitamos a no tomar esa afirmación de forma literal y prestar atención a la información general del mismo.

https://www.facebook.com/watch/?v=3063385783914415









FT-CER424795







2- Formulario de inscripción a compartir con los jóvenes interesados en participar del proceso de selección:

https://forms.gle/uciLmn5agm1euBec7

Esperamos que los y las estudiantes de su institución puedan participar del programa formativo de **18** horas, que tendrá un proceso de selección en las postulaciones para escoger al grupo final de **doce (12)** asistentes, que participarán de jornadas dirigidas por un docente experto entre los meses de febrero y marzo del 2022.

Agradecemos de forma especial su atención y respuesta a esta invitación. Quedamos, de igual manera, atentos a ampliar la información o a aclarar sus inquietudes respecto al *Colombo Make Tubers*, a través del email: maketubers@t.colomboamericano.edu.co

Un saludo afectuoso de parte de nuestro equipo de trabajo,

MICHAEL CADENA

Director Cultural

Director de Innovación y Negocios









